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Décision du Président

M. Heap: Monsieur le Président, ce que je veux faire ressor-
tir-et je demande au ministre s'il serait d'accord-c'est que la
grande majorité, l'énorme majorité des permis délivrés, l'ont
été conformément à la loi, selon des normes que les fonction-
naires doivent faire appliquer, et non en fonction du pouvoir
discrétionnaire du ministre.

L'bon. Gerry Weiner (ministre d'État (Immigration)):
Monsieur le Président, nous n'avons pas de ventilation des
chiffres. Il y a les articles de la loi en vertu desquels nous pou-
vons admettre des personnes. Je retiens cependant la sugges-
tion de mon collègue et à partir de maintenant nous ferons ce
genre de statistiques, de sorte que tous les députés puissent
surveiller la situation et sachent combien de personnes entrent
à titre de réfugiés, dans le cadre de l'unification des familles,
dans l'intérêt national, ou toute autre catégorie ...

M. le Président: A l'ordre. La parole est à la députée de
Leeds-Grenville.

pour la première fois. Comme ce projet de loi se fonde
motion des voies et moyens qui, comme s'en sont ape
députés qui suivaient les délibérations ce matin, n'a pas
été adoptée par la Chambre, je dois malheureusement (
que les délibérations relatives à ce projet de loi sont n
non avenues et que le projet de loi doit rester inscrit au
leton pour être présenté à nouveau.
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LES ALIMENTS ET DROGUES

r CONCERNANT L'IRRADIATION DES ALIMENTS

er Cossitt (Leeds-Grenville): Monsieur le
se ma question au ministre de la Santé natio-
Utre social. Songe-t-on à modifier le Règlement


